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Provincia 

~L'iniziativa di FI contro lavariante che boccia lascuola a Giontella 

Occupazione in Consiglio
 
BASTIA UMBRA - "Ci tro- ma Mantovani - siamo di 
viamo di fronte alla più fronte al classico esempio 
grossa porcheria compìu- di come vanno le cose in 
ta ai danni di questa città Umbria, del connubio tra 
dal dopoguerra ad oggi; politica e affari. Un terre 
ritengo che sia necessario no da 4 miliardi di lire ha 
ripristinare la legalità e la improvvisamente assun
trasparenza con le dimìs- to un valore di quattro 
sìoni del sindaco Lornbar volte maggiore. Si tratta 
di". E' il duro attacco di di pura speculazione. 
Forza Italia, che così com- Quando l'area è stata ac
menta la decisione (ap- qui stata , prevedeva içmi
provata dalla maggìoran- la metri cubi di scuole, 
za) di adottare la variante che sono sparite. Al loro 
che esclude la realizzazio- posto, sorgeranno locali 
ne dellescuo- commercià
le nell'area li: ma il polo 
CionteHa. Al • Il caso scolastico era 
posto delle .... stato pro-
scuole ver- arnvera messo da tut
ranno realìz- aIla Corte ti i candidati 
z a t e a r e e e dal sindaco 
commercia- d . . nel corso 
li. Primo ri- el COnt dell 'ultima 
sultato: I'oc- campagna 
cupazione, elettorale. 
nella mattinata di ieri, da Noi manderemo tutte le 
parte di Forza Italia della carte in nostro possesso 
sala consiliare del Comu- alla Corte dei Conti e alla 
ne. Il Comune si è difeso Procura della Repubblica. 
dicendo che la sede scola- Vulle nostre denunce o
stica è scomparsa per guardo la zona industria-
mancanza di contributi le, l'Authoritv ha aperto 
pubblici e che non ci sa- un fascicolo, perche an
ranno incrementi volu- che in quell'occasione ci 
metrici rispetto agli otto- sono state palesi violazio
rn Ila metri cubi già previ - ni delle delibere adottate 
sri, ma Forza Italia non precedentemente. Sem
sente ragioni. "Il sindaco pre più spesso in questa 
si deve dimettere - accusa città ci troviamo di tronto 
il consigliere di Fi, Massi ad un'edilizia ,lllegra, 

DJ"'" Il reparto di chlrurglit .mrora ai crntro ueuc 
pnlerruche m Comune 

che va a favore dei soliti 
noti e non di Bastia Um
bra. Bastia che vede com
promesso il suo futuro e 
la sua identità per favori
re i traffici di qualcuno, 
certe ben note organizza
zioni. Siamo anche pron
ti a costituire un comitato 
aperto a tutti e una rac
colta di tirme per chiede
re la realizzazione del po
lo scolastico". 

Flavia Pagliochini 

_N~l mirino diTravicellile "uscite"delvìcesìndaco sull'ospedale 

''Troppo facile dare la colpa alla Regionell 

Co.slgllo nel caos Fi orru pa la Saia e attacca 
gli ,rr I"uolli [ìt'r I" protesta contro le scelte 
dell" rnt".gglOl"anld 

• Chieste le dimissioni 
del sindaco Lombardi 
intanto si prepara un 
comitato di protesta 

Polo commerciale 
Tabarrini rassicura 
BASTIA UMBRA - Nel corso del consi
glìo comunale di ieri è stato ribadito 
che la superficie destinata alle attivi
tà commerciali è pari a 7.500 metri 
quadrati, mentre restano disponibili 
per attività cosiddette di vicinato ( 
imprese del commercio al dettaglio e 
della sommìnìstraztone, ma anche 
da attività miste artigianali e com
merciali e da piccole imprese di servi
zi) solamente 1700 mq. Le attività di 
vicinato, che l'assessore Tabarrini ha 
ricordato essere di grande importan
za per l'economia bastiola, poiché 
favoriscono lo scambio economico e 
creano una riduzione dei costi, pos
sono dar luogo a un massimo di 6/7 
attività commerciali. Con le attività 
di medie superfici si garantisce la 
presenza di categorìe mercèologìche 
finora non presenti sul territorio co
munale e che per questo non intacca
no il target di clientela del tessuto 
commerciale esistente. Tabarrìni 
vuole quindi rassicurare l'associazio
ne commercianti: "Ci tengo a pun
tualizzare che il centro storico non 
verrà impoverito dal trasferimento di 
alarne attività nel nuovo polo com
merciale. Per un problema tecnico di 
votazione la prescrizione non era sta
ta inserita nel deliberato" . 

F.P. 

ASSISI - "Il vicesindaco Giorgio Bar
tolini, improvvisamente si sveglia e 
attacca Regione e gli esponenti della 
sinistra di Assisi su problematiche 
dell'ospedale, lui nei nove anni tra
scorsi che cosa ha fatto o detto in 
difesa del nosocornio?". Questo l'in
tervento del consigliere comunale 
Ds (Gruppo l'ULivo) Claudia Maria 
Travìcellì, in merito all'allarme lan
ciato dal vicesindaco di' Assisi per la 
situazione che si sta. verificando al 
reparto di chirurgia, che funziona 
soltanto dal lunedì al venerdì. "Co

• Come mai
 
non ne parla
 
Ricci che se ne
 
è fatto garante?
 

me mai - prosegue TravicelU - non 
ne parla il sindaco Ricci che se ne è 
fatto garante sin da gennaio 2007 in 
tutti i giornali ed altro da quando 

purtroppo fu chiusa momentanea
mente la Pediatria? Bartolìni e la sua 
Ciunta accusano la regione 
dell'Umbria da sempre, è cosa nota 
a tutti, questo èil loro metodo". Poi 
il consigliere Travicelli ricorda che 
anche a livello locale "Non hanno 
più risposte da dare, o non vogliono 
dame per convenienza ,come acca
de spesso sviando su altri argomen
ti, sviolinando altre opere senza mai 
sapere dare risposte a domande pre
cise o per meglio dire a problemati
che reali che vengono loro poste". 

---------------_._---,--------
lmmI Presentato il programma dell'evento~Ok all'ordinanza per i nuovi orari 
Ben 100 cavalli in passerella all'EndaranceBar aperti fino all'alba per tutta l'estate 
tutto pronto per la prestigiosa gara equestrevigilanza extra contro gli schiamazzi 

ASSISI- Orari nuovi da domani sino al 
23 settembre 2007 per gli esercizi pub
blici del Comune di Assisi e vivìbilità 
per i cittadini garantita contro rumo
ri molesti e schiamazzi notturni in 
vista dell'incremento turìstìco.Con 
questa volontà la pubblica ammini
strazione ha inteso mettere mano alla 
regolamentazìcne degli orari delle at
tività commerciali con l'occhio rivolto 
alla privacy di visitatori e residenti 
durante questo periodo. 
Con un'aPl?osita ordinanza sindaca
le, infatti, e stato prolungato fino alle 
2 del mattino l'orario di chiusura di 
ristoranti e bar di Assisi e Santa Maria 
degli Angeli contrariamente alle di
sposizioni vigenti l'assessore allo svi
luppo economico, Franco Brunozzi ha 
detto che "questa decisione è stata 
presa su richiesta della categoria.In 
quest o periodo saranno è.:spo-sti con

trolli dagli organi di vigilanza per ASSISI - Definito il programma equestre 
verificare l'esistenza di eventuali di internazionale "Assisi Endurance Lìfe
sturbi alla quiete pubblica. Dalle 22 è style" che si terrà da domani a domenica 
vietato vendere per asporto bevande presso il Relais BorgoBrufa. All'incontro 
alcoliche e dalle 23 stop agli schiamaz- con la stampa sono intervenuti Ciuseppe 
zi e rumori molesti. Questo per difen Lornurno, presidente di sìstemaeventì, 
dere il buon nome turistico di Assisi e Claudio Ricci, sindaco di Assisi, a cui è 
la vivibìììta' dei suoi residenti". stato consegnato il pettorale numero 100 

Lor. Cap. da Gianluca Lalisda, dìretrtore generale 

Ueet-Umbria Endurance Equestrian 
Team. Erano, inoltre, presenti: Ernesta 
Maria Ranieri, Direttrice regionale per 
l'agricoltura, l'ambiente, la cultura e lo 
sport, Giancarlo Picchiarelli, presidente 
della comunità montana "Monte Suba
sia", Guido Farina, manager del "Bab Al 
Shams Desert Resort & Spa", title spon
sor della gara di Endurance prevista per 
sabato 23 giugno e l'amministratore de
legato di "Intesa Casse del Centro", Aldo 
Dante. "L'Ael è un progetto di grande 
fascino che si va trasformando in un vero 
e proprio formar" - ha spiegato Claudio 
Ricci - ne] suo intervento. L'Assisi Endu 
rance - ha roncluso -èsinonimo di capa
cità d'incontro". La partecipazione al 
percorso sarà di grande impatto emoti
vo. Basti pensare che 100 cavalli che 
attraverseranno la città. di Assisi il 23 
giugno. 

Le. 


